

- Zum Thema Leitende Notarztgruppe, Kooperation mit dem Kreis Plön, teilt Herr Wachholz mit, dass die Selbstverwaltung des Kreises Plön hierzu einen ergänzenden Prüfauftrag erteilt hat. Ergebnisse sollen am 30.05.2006 in deren Hauptausschusssitzung vorliegen. Der Ausschuss bittet, dieses Thema am 13.06.2006 auf die Tagesordnung zu setzen.
- Ratsherr Böckenhauer fragt nach dem Sachstand in den Jugendwehren. Herr Dr. Jürgens führt dazu aus, dass die Jugendfeuerwehr Stadtmitte mit 17 Mitgliedern gegründet wurde. In Gadeland gibt es noch keinen Gründungsbeschluss, die Stimmung sei jedoch eindeutig für eine Gründung.
- Ratsherr Böckenhauer fragt nach dem Sachstand Gefahrguteinsatzgruppe 2. Herr Dr. Jürgens räumt ein, dass die Gruppe hochgradig demotiviert ist. Die ehemaligen Thw-Unterkünfte sind nicht geeignet, u.a. fehlt die Heizung. Die Gruppe wird zum Ende des Jahres ihre Arbeit einstellen, sollte sich nicht grundsätzlich etwas ändern. Der Ausschuss bittet um einen ausführlichen Bericht auf der nächsten Sitzung.
- Genesungswünsche des Ausschusses gehen an Herrn Tanneberger und Herrn Schümann.
- Frau Först bemängelt, dass sie grundsätzlich keine Einladung zur Sitzung des Ausschusses bekommt. Herr Wachholz sagt Prüfung der Angelegenheit zu.